20 MIL VIVIENDAS FUERON INTERVENIDAS DURANTE CAMPAÑA DE FUMIGACIÓN CONTRA EL DENGUE, ZIKA Y FIEBRE CHIKUNGUNYA.

Se continuará con tareas de control larvario y educación sanitaria a la población.

Jaén, 11 de diciembre del 2020.

Más de 20 mil viviendas de la ciudad de Jaén fueron intervenidas durante la última campaña de fumigación del presente año, informaron fuentes del Área de control vectorial de la Dirección Subregional de Salud I Jaén, la misma que se inició a principios de noviembre y culmino la presente semana, habiendo cubierto la totalidad del área del distrito capital de la provincia.

"Estas tareas las programamos ante el incremento del vector transmisor del dengue, Zika y fiebre Chikungunya, habiendo recibido todo el apoyo de la Alta Dirección de la DISA Jaén y del Gobierno Regional de Cajamarca para enfrentar un posible brote, sin embargo hay que señalar que un poco más de 20 mil viviendas han sido intervenidas, quedando un número bastante reducido de viviendas que no se han podido fumigar ante la renuencia de sus propietarios, pero son lo mínimo", agregó nuestra fuente de la DESA-DISA Jaén.

Cabe señalar que no solo se ha nebulizado las casas de los diferentes sectores de la ciudad, sino que se han ejecutado simultáneamente trabajos de control larvario y de educación sanitaria a toda la población, así mismo se realizaron campañas se recojo y eliminación de materiales en desuso, como medidas preventivas ante la posibilidad de un brote de dengue, Zika y fiebre Chikungunya en nuestra zona.

De la misma manera dijeron nuestras fuentes estos trabajos se llevan a cabo en el marco de las acciones contra la pandemia del Coronavirus, que aún está presente en nuestro medio, por lo que se instó a la ciudadanía a mantener limpios su corrales, azoteas, techos, balcones, y eliminar periódicamente todo objeto que se encuentre dentro de casa y que no se use pero que por efectos de las lluvias que vienen cayendo se convierten en potenciales criaderos del aedes aegypti, vector transmisor de estas enfermedades.

Finalmente las zonas de la ciudad que han sido intervenidas (fumigadas) son: Jaén Centro, Fila Alta, Sargento Lores, El Mirador, San Luis, Niños sin techo, Los Olivos, Atlanta City, Zanja Honda, Montegrande, Nuevo Horizonte, San Isidro, El Pongo y Santa Teresita.

Igualmente El Parral, Morro Solar, San Camilo, Pueblo Libre, Pueblo Nuevo, Magllanal, Los Sauces, El Huito, Miraflores, Los Olivos, La Colina, Linderos, Yanuyacu, Cruce Shanango y Señor Cautivo.



